



*Recientemente, y por acuerdo del Consejo de Ministros, se ha remitido a las Cortes el proyecto de ley por la que se aprueban las Bases del Estatuto de Régimen Local. Por entender que su publicación ha de resultar de gran interés para sus lectores, DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA incluye en el presente número el texto integro de dicho proyecto. La extensión del mismo justifica que, con carácter excepcional, la habitual sección de «Estudios» se reduzca en esta ocasión e incluya únicamente el trabajo de Andrés de la Oliva Santos, «Notas sobre la ejecución de sentencias en el proceso administrativo».*

*En el citado «Estudio» aborda su autor el capital tema de la ejecución de sentencias contencioso-administrativas, recordando los problemas principales, sin olvidar muchos que exceden de una consideración procesal y, sin embargo, se encuentran estrechamente relacionados con la realización del Derecho. Se trata de un trabajo conscientemente dirigido a ofrecer sugerencias, sin pretensiones de exhaustividad.*

*Especial interés ofrece la posición del autor respecto a la antinomia entre el artículo 31 de la Ley Orgánica del Estado y las normas de la Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa (artículos 103 y siguientes). Por otra parte, el enfoque procesalístico del tema contribuye a acrecentar dicho interés.*

